



🗨️ スタッフ訪問

今回はサービス業と製造業に従事するお二人を訪問させていただきました。

スタッフ訪問先データ ~結婚式場サンパレス福島(福島市)~

「感動のおもてなしウェディング」をコンセプトに、300名収容の大披露宴から親族だけの少人数まで、希望の結婚式をこなしてくれる式場。毎回訪問する度に、すれ違うスタッフ全員から心温まる挨拶を頂き、お客様へ対しての素敵な思いやりを感じます。

スタッフ基本データ

小賀坂 美至さん

現在の職場へは2年ほど勤務されています。

サカイクリエートから派遣され、その後職業紹介を利用し直接雇用されました。



スタッフに質問

●担当している仕事について教えてください。

結婚式に関する仕入れや発注業務を担当しています。

●以前はどのような仕事をされていたのですか？

以前の会社では、確定申告、プログラム作成、在庫管理、在庫抽出システム作成、販売など多種多様の仕事を経験してきました。

●サカイクリエートに登録したきっかけは？

折込広告を見て応募しました。

●これからの抱負をきかせてください。

身近なところから簿記の資格を取得しようと思っています。まずは第一歩！

●転職や再就職を考えている方へひとこと。

就職先が少ない中、さらに原発問題で厳しくなっている現状ですが、必ず縁のある仕事、会社があるはず。今、自分に出来ることを進めながら、前向きに頑張らしましょう！

サンパレス福島 赤間支配人から

お客様にご満足頂くために、小賀坂さんには経験と努力で技能の向上をはかりつつ、併せてサービス業に必要な思いやりの心を持ち合わせた人材に成長して頂ける事を期待しています。

担当営業斎藤から

上品で温厚な小賀坂さん。無理なお願いにも、いつも笑顔で前向きに対応して頂けました。これからも内に秘めた力を十分発揮できるよう応援しています



スタッフ訪問先データ ~ミドリ電機製造株式会社(福島市)~

昭和49年にミドリ安全グループの電気機器製造部門として発足され、長年に渡り研究を重ねてきた技術を基に、環境改善機器(空気清浄機)産業用安全帽(ヘルメット)冷凍機器等の製品を提供してきました。ヘルメットは民放テレビで全国で紹介されたり、東日本大震災からの復旧、復興に携わる多くの関係者が使用されている事とのことです。お客様のお役に立てる製品づくりを目指し、励まれている会社です。

スタッフに質問

●以前はどのような仕事をされていたのですか？

川崎市でテレビに使用される部品工場の生産技術をやっていました。

●サカイクリエートに登録したきっかけは？

ハローワークで仕事を探していた時、53歳でしたがサカイのチラシを見て思い切って応募しました。

●これからの抱負を聞かせて下さい。

抱負というよりも今年59歳なのでボケ防止も兼ねて仕事を続けられる間は続けたいですね(笑)

●転職や再就職を考えている方へ一言。

今までの経験を生かすことと若い方達への知識や経験の引継(伝承)、自分に出来ることは自信を持つこと、小さくても良いから目標を持つことです。

スタッフ基本データ

菅野 達雄さん

現在の職場へは4年ほど勤務されています。

派遣先では研究開発の業務として新規開発、回路設計、試作、解析のお仕事をされています。



ミドリ電機製造 品技部 有馬部長から

「当たり前」の事を「当たり前」に実行する。単純なことです。なかなかどうして実行できる従業員は多くありません。菅野さんは与えられた仕事を期限内にキチンとこなしてくれます。安心して仕事を任せられる貴重な人材です。仕事に対する真面目さと熱意は朝のラジオ体操にも現れており、他の模範となるものです。

担当営業佐藤から

私よりサカイクリエートでも人生でも大先輩の菅野さん。以前「派遣という立場だが自分の持っている知識(技術)を若い方へ伝えられれば」と伺った時、感動した事を覚えています。いつまでも第一線で頑張ってください。

専務のコラム ~「負けない」では無く「勝つ」~

ここ福島/郡山では、まだまだ震災、そして原発事故による影響が大きく尾を引いていると言わざるを得ません。

放射線と言う見えない敵。現在の福島/郡山の放射線量レベルの影響については、前例が無いが故専門家でも様々な考えがあり、色々な情報となり流れて来ます。一体誰が言う事を信じれば良いのか、我々をより不安にさせる一因だとも思います。影響を受けやすいと言われる子ども達、通学時暑くても長袖/マスクを着用している子もいます。校庭の土は順番に除去されている様ですが、まだまだ通常の様には校庭で遊ぶ事も出来ません。プールもしかり。子どもを持つ親御さんとしては、不安もことさらでしょう。

またそれに加え、今夏の電力供給力不足に備えるための節電、スタッフの皆さんにも、例年よりも温度設定を上げたエアコン、間引いた照明、そして中にはサマータイムや輪番制の中で勤務をされている方もいます。

そんな中、色々なメディアで「負けない」と言う言葉を何度も耳や目にする事があります。この「負け・ない」と言う表現が、実は私はあまり好きではありません。何故ならばこれから受験する子どもに「落ちないでね!」と言いますか? 「合格してね!」と言うでしょう? 野球の試合に出る選手に「負けないで!」と言うよりは「勝って下さい!」と言う方が自然では無いでしょうか?

「負けない」と言う表現は、宮沢健治の「雨ニモマケズ」が有名でしょうか? 一昔前の歌の歌詞が有名でしょうか? 我慢強く一歩引いた東北人に合った良い言葉ですが、何度も聞かされていると、少し消極的に聞こえてしまう事があります。「負けないで」と何度も言われるより、「勝ちましょう」と言われる方がシンプルでやる気が出る気がしませんか?

我々はこれから色々な難題に立ち向かわなければならぬかもしれません。そんな時は「負けない」ばかりでは無く「勝ちましょう」、「勝利しましょう」とか「打ち勝ちましょう!!」と尝试してみましょ。

専務取締役 坂井 剛



インフォメーション

みなさんは節電対策を何かしていらっしゃいますか?

サカイクリエート事務所内でも微力ながらエアコンの利用を制限して扇風機を使用したり、通路の蛍光灯を消したり、PC節電策を実施しています。家庭での夏場の消費電力割合はなんとエアコンが50%を越えているそうです。しかし健康は自己管理。無理のない範囲で節電に心がけましょ。



経済産業省ホームページからの抜粋

★1日を通じた節電を心がけつつ、特に日中(9時~20時)の節電をお願いいたします。

熱中症対策は「我慢しない」ことらしいよ

- ①室温 28℃を心がけましょ。
- ②“すだれ”や“よしず”などで窓からの日差しを和らげましょ。
(エアコンの節電になります)
- ③無理のない範囲でエアコンを消して、扇風機を使いましょ。
- ④冷蔵庫の設定を「強」から「中」に変え、扉を開ける時間をできるだけ減らし、食品をつめこまないようにしましょ。
- ⑤日中は照明を消して、夜間も照明をできるだけ減らしましょ。
- ⑥テレビは省エネモードに設定するとともに画面の輝度を下げ、必要な時以外は消しましょ。
- ⑦便座保温・温水のオフ機能、タイマー節電機能があれば、これらを利用しましょ。
- ⑧上記の機能がなければコンセントからプラグを抜いておきましょ。
- ⑨炊飯器は早朝にタイマー機能で1日分まとめて炊いて、冷蔵庫に保存しましょ。
- ⑩リモコンの電源ではなく、本体の主電源を切りましょ。

長時間使わない機器はコンセントからプラグを抜いておきましょ。

エアコンの除湿運転や過度のオンオフは逆効果らしいよ



営業カレンダー (2011年 7月~10月)

月	日	月	火	水	木	金	土
						1	2
	3	4	5	6	7	8	9
7	10	11	12	13	14	15	16
	17	18	19	20	21	22	23
	24	25	26	27	28	29	30
	31						
		1	2	3	4	5	6
	7	8	9	10	11	12	13
8	14	15	16	17	18	19	20
	21	22	23	24	25	26	27
	28	29	30	31			
					1	2	3
	4	5	6	7	8	9	10
9	11	12	13	14	15	16	17
	18	19	20	21	22	23	24
	25	26	27	28	29	30	
							1
	2	3	4	5	6	7	8
10	9	10	11	12	13	14	15
	16	17	18	19	20	21	22
	23	24	25	26	27	28	29
	30	31					

■は休業日です

久しぶりに扇風機を使いました。意外と気持ちがいいもんです!!

今のところは・・・